

Forums pour l'entourage

Besoin de conseils (Polyconsommation)

Par Profil supprimé Posté le 09/06/2018 à 12h01

Bonjour j'ai besoin de conseils (de proches ou mêmes de consommateurs je ne suis pas là pour juger). J'ai découvert ce matin que mon compagnon pouvait se faire un rail de coke avant de partir au taf. Je sais déjà qu'il est accroc au THC (pareil découverte inopinée quand on s'est mis ensemble). Je sais également qu'au moins en soirée il a à peu près tester toutes les drogues sauf l'héroïne (le côté injection ne le tente pas)). Bref j'avais vu paille et contenants avec drogue sur la table mais je me disais naïvement "oh c'est pour quand il est en soirée etc". Bref ayant découvert cette conso je suis inquiète OK pour le moment il me respecte je suis heureuse et il n'est pas violent etc avec moi Mais je m'interroge : Comment lui en parler ? Savoir si c'est occasionnel ou pas ? Lui faire comprendre que j'ai un peu de mal à le tolérer mais que ma foi il fait ce qu'il veut de sa vie aussi (avec le THC j'y suis arrivée sans souci ... Mais là dans ma tête la situation est plus grave). Merci à tout ceux qui me liront et m'apporteront potentiellement leur aide. Idem il a préparer son rail pendant que j'étais dans la chambre (il pensait que j'allais y rester) et je suis sortie au moment où il allait sniffer il l'a fait devant moi sans changer d'expression m'a dit au revoir en bas quand il est monté dans sa voiture comme d'habitude ... Je me demande pourquoi ? Une marque de confiance ?

2 réponses

Profil supprimé - 17/06/2018 à 20h06

Slt , c'est parce qu'il était bien qu'il a fait comme d'habitude, il voulait peut-être pas se prendre la tête avant de partir non plus si c'est son délire de faire ça il y en a pour qui ce serait un verre de vodka ou un verre de rouge bin lui il a de la coke sous la main c'est son café du matin , il se fera mal à force de taper et de claquer son billet là dedans et sinon tu verras bien si ça te dérange tu fais ta vie.. ne penses pas qu'à ça même si tu l'aimes sache que sa consommation.. c'est son choix .. et que c'est + fort que toi .. c'est de la merde mais il à l'air de gérer alors te prends pas la tête , reste loin de ça il a des bons moments avec toi.. c'est cool , lui en parler et voir s'il a un gros problème avec cette substance blanche ou pas ça peut-être intéressant d'essayer de l'aider je pense.. mais est ce que lui se pose toutes ces questions pour toi ? prends soin de toi en tout cas bonne journée miya

Profil supprimé - 23/06/2018 à 12h09

Merci de tout coeur pour votre réponse.

J'ai essayé dans parlé mais il m'a répondu "on ne peut pas être accroc à ce que l'on ne prend pas".

Puis ce matin il se réveille fatigué mais doit faire sa journée de taf et j'ai eu droit à "c'est dans ces cas que de la coke ça peut aider".

Il ne se pose pas toutes ses questions à mon sujet vu que je ne consomme rien (oui c'est paradoxal d'un côté mais bon chacun respecte l'autre donc ça passe).

Je me fais surtout du souci vu qu'il conduit sous l'emprise de ses substances même s'il fait attention

Après je ne peux pas aller contre ses choix et ça serait dans tous les cas contre productif.